

ST. SOUPLÉ

Quand « la chose » rend visite aux Sulpiciens

Nous sommes en général restés plus ou moins sceptiques aux histoires de « soucoupes », « cigares » et autres engins inconnus qui sillonnaient depuis quelque temps notre ciel. Ce parfois venaient sans aucune gêne, se poser ici ou là, dans un champ, un jardin, ou en bordure de route.

Sceptique nous même, nous fûmes bien ahuri, quand l'un de nos compatriotes nous conta voici 48 heures son aventure et celle des membres de sa famille qui reçurent cette visite inopinée « de la chose inconnue » à ce jour sur notre territoire.

Le déclarant, n'est, certes, pas un bluffeur, il possède tous ses esprits et si nous ne voulons le nommer, nous dirons simplement qu'il est notablement connu et estimé, et qu'il reste le premier surpris de cette visite imprévue.

L'affaire s'est passée à la fin de la nuit de dimanche à lundi, dans la même nuit, au cours de laquelle, de nombreuses personnes ont vu elles aussi, de ces engins bizarres.

Réveillée par un claquement sec... le témoin ajoute : « J'ai cru tout d'abord à un incendie de l'immeuble en face, mais il s'agissait en fait d'une boule lumineuse, qui montait vers le ciel. Une vitre de porte était soufflée et le verre réduit en centaines de très petits morceaux était dispersé dans la pièce attenante, à l'extérieur et à l'endroit d'où venait de repartir « la chose » les légumes du jardin, était tous couchés dans le même sens, quelques-uns

étaient déracinés, juste à l'endroit où s'était posé l'engin

Tandis que la vitre soufflée peut s'expliquer par le déplacement d'air de l'appareil, aucun autre dégât, n'a été fait à la propriété, ni aucune effraction et il a bien fallu ne pas mettre en doute la déclaration ainsi faite, qui est vraisemblable, et concorde avec d'autres témoignages déposés dans notre région.

Les faits ayant été relatés comme ci-dessus et les traces et dégâts de même, nous n'ajouterons aucun commentaire et attendrons que l'avenir nous apporte une

R. M. réponse
